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KLEINE ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Jeannine Rösler, Fraktion DIE LINKE  
 
 
Förderung von Glamourös Campen - Glamping 
 
und 
 

ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. Welchen Stellenwert hat Glamping im Rahmen der Tourismus-

förderung im Land? 

 

 

 

„Glamping“ (glamouröses Camping) als Campingtrend bietet aus touristischer Sicht die Mög-

lichkeit, neue Gästegruppen auf den Campingplätzen im Land zu gewinnen. Diese Entwicklung 

ist daher aus tourismuspolitischer Sicht zu begrüßen.  

 

Investitionen in Glamping-Angebote dienen der Schaffung zusätzlicher Bettenkapazitäten und 

sind damit grundsätzlich von einer Förderung ausgeschlossen. Aufgrund der vorgenannten 

Bedeutung kommt im Einzelfall eine Förderung der Investitionskosten für Glamping-Angebote 

in Betracht. 
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2. Wurden bislang Fördermittel für Glamping-Unterkünfte in 

Mecklenburg-Vorpommern bewilligt und ausgereicht?  

 

Wenn ja, 

a) an welchen Standorten befinden sich die geförderten Projekte? 

b) in welcher Höhe sind die einzelnen Glamping-Projekte gefördert 

worden? 

c) aus welchen Förderprogrammen erfolgte die Unterstützung? 

 

 

 

Die Fragen 2, a), b) und c) werden zusammenhängend beantwortet. 

 

Es wurden bislang keine Fördermittel für Glamping-Unterkünfte in Mecklenburg-Vorpommern 

bewilligt und ausgereicht. 

 

 

 
3. Liegen der Landesregierung derzeit Förderanträge zur Schaffung von 

Glamping-Unterkünften in Mecklenburg-Vorpommern vor?  

 

Wenn ja, 

a) um wie viele Anträge handelt es sich? 

b) wo sollen die Glamping-Unterkünfte entstehen? 

c) wie hoch sind die beantragten Fördermittel für die einzelnen 

Projekte? 

 

 

 

Die Fragen 3, a), b) und c) werden zusammenhängend beantwortet. 

 

Der Landesregierung liegen derzeit keine Förderanträge zur Schaffung von Glamping-Unter-

künften in Mecklenburg-Vorpommern vor.  

 

 


